

Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

Jueves 30 de marzo de 2017



"El hombre valiente es el que no solo supera a sus enemigos, sino también a sus placeres"

Demócrito.

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

19.80

Euro

20.29







EL ECONOMISTA.mx

El Banco de México entrega a Hacienda remanente histórico

El Banco de México (Banxico) entregó a la Secretaría de Hacienda el mayor remanente de operación en la historia, equivalente a casi 1.5 puntos del Producto Interno Bruto (PIB). El traspaso, que sumó 321,653 millones de pesos, resultó de la generación de utilidad de la operación del banco central, favorecida por la depreciación sin precedentes del peso frente al dólar, que en el 2016 fue de 19.5 por ciento. Éste es el tercer año consecutivo en el que el Banxico reporta una operación positiva suficiente para reconstituir reservas y trasladar un remanente al gobierno conforme la ley y resulta también la más alta.

⊠ El Financiero

Grandes petroleras quieren vender gasolina en Sonora

Jorge Vidal Ahumada, secretario de Economía de Sonora, reveló que han recibido cartas de intención de algunas empresas relacionadas con la distribución y venta de combustibles como Exxon, Gulf, Oxxo Gas y la petrolera BP para participar en el negocio gasolinero de la entidad. Explicó que dichas empresas quieren asentarse en Sonora y aprovechar tanto las condiciones logísticas como el hecho de que la entidad, junto a Baja California, serán las primeras en donde realmente se liberen los precios a partir de hoy.

REFORMA

Arranca sin competencia liberación de gasolina

"Esto ha sido una burla para el sector y una burla para el pueblo", dijo Gabriela Ledesma, empresaria gasolinera de Ensenada, al referirse a la liberalización de los precios de las gasolinas. Teniendo a Pemex como único proveedor, las gasolineras de Sonora y Baja California pueden fijar libremente, a partir de hoy, sus precios. Es decir, en ambas entidades dejará de existir una tarifa máxima establecida por la Secretaría de Hacienda. La liberalización inicia tras una fracasada temporada abierta de ductos de Pemex Logística para que terceros puedan transportar combustibles. Éste es un requisito indispensable para la competencia, explicó José Carlos Femat Romero, director general de la Organización Nacional de Expendedores de Petróleo (Onexpo).



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

ÚLTIMOS FOLIOS:

Actualización de los exámenes de certificación profesiona 2017

IMCD

Modelo de informe fisc 2016

Seguimiento del Folio 7.-Solicitud de Información del SAT. Contadores Públicos Inscritos ante AGAFF. Socio Activo y Norma de Desarrollo Profesional Continuo 2016.

NOTAS FISCALES:

Contadores Públic

TFJA / Revista del mes de marzo de 2017. Octava Época

SAT / Listado de contribuyentes que desvirtuaron la presunción de inexistencia de operaciones al 27 de marzo de 2017

SAT / Aspectos importantes para los contribuyentes



(i.









Jueves 30 de marzo de 2017

MILENIO

Anuncian aeropuerto en San Miguel de Allende

Con la finalidad de mejorar la conectividad aérea en el país, se anunció la construcción de un aeropuerto en San Miguel de Allende, Guanajuato. En los trabajos del Tianguis Turístico, Fernando Olivera Rocha, secretario de Turismo de Guanajuato, señaló que toda la inversión será privada y asciende a 300 millones de pesos. Especificó que el terreno donde será edificado hoy es un aeródromo, por lo que habrá una ampliación de la pista de aterrizaje y se levantará el edificio terminal. El proyecto ya fue aprobado por la Dirección General de Aeronáutica Civil, por lo que su construcción iniciará el próximo mes.

EXCELSIOR

Aumentan 40% los pagos electrónicos

Ante el incremento de los pagos digitales y el auge de nuevas plataformas para realizar transacciones de comercio electrónico, el reto es que los bancos ofrezcan experiencias que brinden seguridad y confianza para llevarlas a cabo, consideró Edgar García Barzanallana Bosch's, director de pagos digitales para México y Centroamérica para MasterCard. En entrevista con Excélsior, el directivo explicó que en el último año las operaciones conocidas como "de tarjeta no presente" han aumentado en 40 por ciento, y es por ello que el sector se encuentra innovando a través de aplicaciones y servicios que permitan agilizar los pagos, garantizar la seguridad y ofrecerles una buena experiencia a los clientes.

La Razén

Por mejora económica, Banxico modera alza de tasas: 25 puntos

El Banco de México (Banxico) tendrá prudencia para incrementar este jueves su tasa de referencia, al anticipar un alza de 25 puntos base, por debajo de los seis movimientos anteriores, para ubicarla en 6.50 por ciento; el objetivo es minimizar los efectos sobre la inflación y dirigirse hacia la ruta final del ciclo de alzas que comenzó en diciembre de 2015, coincidieron especialistas financieros. El analista económico de Invex Banco, Joan Domene, explicó que la última decisión de la Reserva Federal redujo las presiones al Banxico de responder al ciclo de alzas más agresivo en Estados Unidos. Además, "la reciente apreciación del peso podría favorecer una disminución en las presiones inflacionarias."



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Jueves 30 de marzo de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(29/03/17)	6.25
TIIE 28 (29/03/17)	6.6693
TIIE 91 (29/03/17)	6.8498
TIIE 182 (29/03/16)	7.0274
CETES 28 (28/03/17)	6.43
Reser	vas
internaciona	les (mdd)
(24/03/2017)	175,014.8







CNNEXPANSION

Si el TLCAN es desechado será desastroso, consideran los artífices del tratado

Una bomba atómica, desastroso, un escenario de pesadilla, trágico y absolutamente destructivo. Estas fueron las palabras usadas por tres de los negociadores originales del acuerdo comercial entre Estados Unidos, Canadá y México, el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), para describir lo que sucedería si el acuerdo es desechado, ya que reinarán las políticas comerciales proteccionistas. El TLCAN está bajo el asedio del presidente estadounidense, Donald Trump, quien ha amenazado con quebrarlo si no se logra un nuevo acuerdo a partir de su renegociación.



IFT, impedido legalmente para revelar nombres de accionistas de Tecnoradio

Alejandro Navarrete, titular de la Unidad de Espectro del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), afirmó que legalmente el IFT está impedido para revelar información de accionistas de la empresa Tecnoradio, la cual ha generado polémica en la reciente licitación de frecuencias, al quedarse 37 estaciones por las que pagó 287 millones de pesos. "La propia empresa, esa y cualquier otra, podría salir a dar información detallada de quién es su contexto accionario y cómo está conformada. Como lo dicen las bases, sí haremos pública toda la información relacionada con las bases, los dictámenes, las constancias, todo lo que no estemos impedidos de hacer públicos", señaló en entrevista para el espacio de Fórmula Financiera.



EEUU busca 'modestas modificaciones' al TLCAN: WSJ

El gobierno del presidente Donald Trump buscaría modificaciones que en su mayoría podrían considerarse como "modestas" al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), apuntó el diario The Wall Street Journal (WSJ). En una nota publicada en su versión electrónica, el diario asentó que de acuerdo con un borrador de reforma al TLCAN enviado por la oficina del representante comercial del gobierno federal al Congreso, "Estados Unidos mantendrá algunas de las disposiciones más controvertidas" del acuerdo. Entre otras disposiciones, la reforma mantendría un panel de arbitraje.



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

Jueves 30 de marzo de 2017















MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 30 de marzo

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del jueves 30 de marzo. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: *El banco central de México publicará a las 13.00 hora local (1900 GMT) su comunicado de política monetaria. CITIBANAMEX - Anticipamos que el Banco de México anuncie un incremento de 50 puntos base a la tasa de interés objetivo. El repunte de la inflación y el hecho de que persiste la preocupación por riesgos de efectos de segundo orden en la formación de precios nos llevan a mantener nuestro pronóstico.



Suspenden a juez del caso 'porkys'

Fue suspendido el juez que amparó a Diego Cruz, uno de los jóvenes conocidos como Los Porkys, quien está acusado de presunta violación contra Daphne Fernández en Veracruz. Se trata del titular del Juzgado Tercero de Distrito del Séptimo Circuito en el Estado de Veracruz. Se le iniciará un procedimiento de investigación administrativa en relación con su actuación como juez de distrito, así lo informó en un comunicado el Consejo de la Judicatura Federal. El cuerpo colegiado subrayó que la resolución dictada en el amparo del caso Daphne, aún puede ser sujeta a revisión por un tribunal colegiado de circuito y no implica la libertad del solicitante del amparo.



Frente frío 37 ocasionará tormentas en Puebla, Veracruz y Oaxaca

Este jueves el frente frío número 37 se extenderá desde el norte del Golfo de México hasta Veracruz, lo que ocasionará tormentas muy fuertes en localidades de Puebla, Veracruz y Oaxaca, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Agregó que el sistema también causara tormentas fuertes en Chiapas, así como vientos de componente norte con rachas superiores a 60 kilómetros por hora en las costas de Tamaulipas y Veracruz. Asimismo, se prevén lluvias con intervalos de chubascos en Tabasco, y lloviznas en Tamaulipas, San Luis Potosí, Hidalgo, Tlaxcala, Campeche, Yucatán y Quintana Roo.